

## **Minutos del Área 46 Asamblea Septiembre 10 – 11 de 2016 Santa Fe, Nuevo México**

Asamblea fue llamado al orden a las 8:30 a.m. con Oración y lecturas de la Literatura de AA

Las reuniones de diferentes aulas de los Comités de la mañana fueron sostenidas para todos los Comités Permanentes, R.S.G.'s, M.C.D.'s, Servidores de Confianza, Delegados Pasados.

1:45 Llamadas al orden y lectura de la literatura de AA en ambos idiomas.

Introducción de todos los presentes.

El libro para su presentación el domingo por la mañana para los más jóvenes en la sobriedad fue aprobada mientras introducciones fueron hechas.

Resumen del acta de marzo de 2016 Asamblea fueron presentados por Rosie F Área Secretaria moción para aprobar Jay M El Farolito editor segundo Nicole R. informe de D4 aceptado.

El Informe de Tesorería fue presentado por Kurt K. Tesorero interino. Moción para aprobar Rob H. D14 segundo Christoph D14 informe aprobado.

Informe del Registrador: Explicó grupos desconocidos en la lista en el cuarto de área principal si aparece uno que está activo ver a Bill L para hacer actualizaciones. Los formularios están disponibles en el sitio web para cambio de información de grupo o nuevo grupo. 104 miembros con derecho a voto registraron 62 sin derecho de voto desde el mediodía el sábado.

El informe del Delegado Jim H: Pasó informes de la Conferencia a los M.C.D.'s para cada Distrito durante introducciones. El compartimiento de la sesión esta noche estará en el Proceso de la Conferencia que Termina Nunca así como una exposición del vídeo de los Jóvenes que ha sido presentado a O.S.G... Gracias al Comité de desarrollo de la Asamblea Ad Hoc de su trabajo en preparación del organigrama y narrativa para el Proceso de la Conferencia. Ha conducido 6300 millas en el estado hasta ahora este año entregando el Informe de la Conferencia. El informe también está disponible en [WWW.NEWMWXICOOA.org](http://WWW.NEWMWXICOOA.org) si no pudo asistir en persona.

Informe de la Delegada Alternas: Teresa F dice que ella ha estado persiguiendo a Jim h durante 6 años (pero no en el mal sentido) que ella y Jim asistirán SWRAASA Oct 21 - 23. El presupuesto de este año no nos permitió enviar otros presentadores o traductores. Por favor, busque maneras de ahorrar y esperamos restituir este tema. Ella se presentará el taller de talleres y con otros Delegados Alternos se estará presentando en las Tradiciones.

Informe sobre encuesta de Pre Conferencia: Jaclyn S. Desarrollo de la asamblea y Coordinadora del Comité Ad Hoc Divertida. De los que respondieron la reacción fueron muy positivos.

Las 4 áreas principales de preocupación fueron 1) Necesita información de antecedentes mas pronto 2) proporcionar más información sobre cómo funciona el proceso 3) limitar la duplicación de la discusión de temas entre los comités 4) Asamblea del marzo demasiado pronto después de conseguir información.

Anuncios de acontecimientos próximos fueron hechos.

Comité de Pro Convenciones Edwin con la traducción de Eloy.: Muchos de nuestros miembros locales asistieron a la Convención Nacional en Dallas junto con 4500 otros alcohólicos en recuperación. Área 46 fue el anfitrión de esta Convención en 2009 y se hará una oferta otra vez en 3 años y apreciarían el

mismo apoyo. También agradeció a Teresa J y Ralph T para asistir a la Convención Estatal durante el fin de semana del 4 de julio.

2016 Convención Informe: Melissa R., M.C.D. D15, agradeció a todos los que ayudaron y a todos los que asistieron. 342 personas se registraron incluso 128 que asistieron nada más un día. Además del dinero de la semilla el Distrito devolvió 4758.52\$ al Area (fondos en exceso de dinero y gastos)

Informe de la asamblea: el 3 & 4 de diciembre Carlsbad. David L (D10). Será sostenido en NMSU. Más hoteles construidos desde la última Asamblea, los precios son mejores, y los de Pierce St son los más cercanos al sitio. El Comité no coordinará la Navidad en el Pecos. Llame a Jim H o vaya en línea si desea reservar individualmente.

Informe de la Asamblea: El 4 & 5 de marzo de 2017 Mark B presentó el informe: la Asamblea será sostenida en El Dorado High School en Albuquerque. También APS es ahora una opción para otros acontecimientos de AA. Co-Coordinador de Paul incapaz de asistir hoy.

## NUEVO NEGOCIO

Oferta por Área 46 Convención: D5 para ser sostenido en Centro de convenciones Ruidoso el 2 - 4 de junio de 2017

Oferta por Area 46 Asamblea de la Elección: el 9 - 10 de septiembre de 2017 Lisa D4 Las Cruces

Presentación del proyecto de 2017 presupuesto Ruth G, Coordinadora de Finanzas.

Gracias a Teresa y a Kurt por su apoyo. Es un presupuesto conservador. Este presupuesto será votado en la Asamblea de diciembre por favor llévelo a sus grupos.

En el momento de \$577 por encima de prudente Reserva, pero los desembolsos se harán en esta Asamblea las mociones presentadas. Teresa J. explicó que hoy es el día para hacer preguntas en el micrófono como el domingo sólo la discusión será en caso de una opinión de la minoría. Movimiento de permitir participación de Al Anon en la Convención del estado de 2017. Moción de Rosie F, Oskar D2 segundo. Moción para cambiar las fechas de marzo Asamblea a partir de 2018. Melissa S (D12) Moción, Michelle B (D2) segundo.

Michelle B (D2) discusión sobre el posible servicio Asamblea a celebrarse inicialmente en Albuquerque verano de 2018.

Discusión sobre Asamblea del servicio posible para ser sostenida al principio en el verano 2018 Albuquerque. Presentado por Jaclyn S, Desarrollo de la Asamblea Coordinadora del Comité Ad Hoc Divertida. Antecedentes fue dado sobre cómo sucedió esto y posibles temas para los paneles. No una moción sólo un sentido del cuarto antes de que el comité proceda. Hubo una fuerte demostración de apoyo.

Presentación por Ray R., Delegado Pasado, que el próximo año la SGC elegirá a un EE.UU. Custodio General. Nos proveyó de su currículo del servicio y ha indicado que estará fuera del país para la Asamblea de diciembre pero si ningún otro tiene interés en ser nombrado, que estaría dispuesto a ser colocados en la nominación que estaría dispuesto a colocar en el nombramiento.

Moción: Jay M., El Farolito, para permitir a los 1 o 2 años de subscriptions por correo electrónico al El Farolito. El Boletín será una versión modificada de la versión de correo y con apellidos e información de

contacto fregados desde el PDF. Paul D 6 segundo.

Receso hasta la Sesión de Compartimiento

Domingo 11 de septiembre

Llamada al orden a las 8:00 A.M. con Oración y lecturas

**OFERTAS:** D5 anfitrión del Área 46 Convención del junio de 2017 (en Ruidoso) aceptado  
D4 anfitrión el 9 & 10 de septiembre Área 46 Asamblea de elecciones (en Las Cruces) aceptado.

**MOCIONES:**

- 1) Permitir participación de Al-Anon en la Convención del Area de 2017. Paso ninguna oposición
- 2) A partir de 2018 que la fecha de la Asamblea de marzo será cambiada desde el primer fin de semana de marzo al último fin de semana. 2 opuestos, ninguna opinión de la minoría. Moción pasa.
- 3) Permitir que El Farolito venda uno o dos años de suscripciones por correo electrónico al El Farolito. 8 opuestos, la opinión de la minoría expresada, pasa la moción a nueva votación. Moción pasa.
- 4) Para la asignación de una sola vez de \$250 al Comité de Literatura. 1 opuesto, ninguna opinión de la minoría. Moción pasa.
- 5) Cambiar el AFI en 2 lugares a ser coherentes con el voto de diciembre de 2014 Asamblea con respecto a la fecha de la vuelta del dinero de la semilla del Comité de la Convención al Área. 0 opuestos. Moción pasa.

Comités, R.S.G.'s., M.C.D.'s, Servidores de Confianza e informes del Delegado Pasados fueron presentados. Los informes de los Comités serán publicados en la edición de octubre en El Farolito

Se realizó sorteo para el premio del Grapevine. Las preguntas de la Canasta fueron contestadas (se puede encontrar en (nm-aa.org). Conteo de Sobriedad. El Libro Grande firmado fue presentado a Casey con 11 días por Rebecca S con 40 años.

Elección para Tesorero del Area: Los Delegados Pasados organizaron y dirigieron el procedimiento de la elección. Kurt K. (D2) fue elegido por aclamación.

El Coordinador de Literatura reportó ventas de \$369.75, AFI contribuciones de \$69.00, y la séptima Tradición del sábado \$369.75, domingo \$368.14.

Conteo Final de participantes registrados 104 votantes y 62 sin derecho de voto.

Aplazada hasta el 3 de diciembre Carlsbad.

Respetuosamente Sometido por Rosie F  
Área 46 Secretaria